

Mitglieder stellen sich vor



Name: Rudi (Rudolf) Gebhard
Alter: 69 Jahre
Mitglied seit: Juli 1979
Welche Stimme singst du? Tenor

Hattest du bereits Vorkenntnisse mit Musik?

Bis im Juli 1979 hatte ich nichts mit Musik zu tun. Ich bin während meiner Schulzeit nicht einmal in den Schulchor aufgenommen worden. Als ich dem damaligen Männergesangverein Liederkranz beigetreten bin habe ich im Tenor gesungen und das tue ich bis heute noch.

Wird im Chor auch dein privater Musikgeschmack gesungen?

Die Lieder die wir im Chor singen sind genau nach meinem Geschmack. Ich liebe den deutschen Schlager, nur wenn es an die englischsprachigen Songs geht habe ich Probleme mit der Aussprache, da ich keine Vorkenntnisse in Englisch habe.

In welcher anderen Stimme deines Chors würdest du am liebsten mal singen? Warum?

Ich bin sehr zufrieden mit meiner Stimmlage im Tenor und würde keine andere Stimmlage singen wollen.

Was motiviert dich, jede Woche zur Probe zu kommen?

Ich bin ein sehr geselliger Mensch und freue mich jede Woche die Sänger/innen zu treffen und mit ihnen zu singen. Auch das gemütliche zusammen sitzen nach den Proben im Vereinsraum mit einem Gläschen Wein oder Bier in geselliger Runde ist immer wieder schön.

Wer soll sich nach Dir hier vorstellen?

Ich gebe ab an Franz Tolle und Silvia Siefert